
Conferencia  
‘El deporte almeriense de elite en el 2005’ 

en la Universidad  

Los cuatro deportistas asistentes insisten en  
     la necesidad de que los almerienses se impliquen  
     con los clubes de su ciudad  
       
     Los asistentes pudieron escuchar las opiniones de Manolo 
Berenguel (Unicaja Voleibol), M. Ángel Corona (Pvo. Ejido),  
     Francis Miras (B.M. Almería 2005)  
     y Vesselina Ivanova (Vícar Goya)  
       
     Este acto ha sido el primero de la lista de eventos que AULA 
MAGNA tiene programados para los meses de marzo y abril  
       
       
     1/03/05  
       
     Cuatro deportistas de elite han visitado esta mañana la Universidad de Almería para hablar del estado 
actual de sus clubes en el año deportivo más importante para Almería en las últimas décadas, el de los Juegos 
Mediterráneos.  
       
     Manolo Berenguel (Unicaja Voleibol), M. Ángel Corona (Pvo. Ejido), Francis Miras (B.M. Almería 2005) y 
Vesselina Ivanova (Vícar Goya) han sido los ponentes, a quien no se ha podido unir, por motivos deportivos, 
Paco Luna, de la U.D. Almería.  
       
     Todos ellos han destacado el importante momento que vive Almería en el año de los Juegos 
Mediterráneos, con los clubes de la ciudad y provincia participando en las categorías más altas de sus 
deportes. Igualmente, la idea preponderante en todos sus discursos ha sido la necesidad de que los 
almerienses sepan aprovechar este ‘dulce’ momento que se está viviendo y apoyen a sus clubes en el 
transcurso de la temporada, algo sin lo que el deporte no tendría sentido.  
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     Manolo Berenguel  
       
     El jugador de Unicaja ha destacado la satisfacción por pertenecer a una plantilla de tanta calidad con 
jugadores que han ganado muchos títulos y que se han hecho con el reconocimiento internacional como Van 
de Goor, Veres o Juanjo Salvador. Berenguel ha asegurado que siendo niño veía el voleibol por la tele y 
soñaba algún día pertenecer a uno de los grandes clubes, algo que ya ha visto cumplido.  
       
      Sin embargo se ha lamentado de no poder contar con un apoyo tan masivo ni por parte de los medios ni 
de la sociedad en general como ocurre en otros deportes, pese a estar su club luchando todos los años por los 
trofeos más importantes a nivel nacional e internacional.  
       
      Berenguel ha apelado a la mala fortuna en esta temporada en la que recientemente se ha disputado la 
Copa del Rey, donde Unicaja quedó eliminado en semifinales al cruzarse con un equipo, Son Amar, que a la 
postre sería el campeón. Tampoco hubo suerte en la ronda clasificatoria de la Indesit Champions League 
siendo eliminados en la última jornada al perder en la cancha de la Sisley de Treviso. Ahora, asegura el 
jugador, todos los esfuerzos están puestos en ganar la liga.  
       
      Berenguel también se ha referido al voley playa, disciplina en la que el pasado verano España se proclamó 
subcampeona olímpica, con Bosma y Herrera como participantes, y que Manolo Berenguel practica y ha 
practicado durante mucho tiempo. El jugador de Unicaja ha recordado el tiempo que compartió junto a Javier 
Bosma y ha destacado sus ganas de triunfar que finalmente se han visto recompensadas. De Pablo Herrera ha 
resaltado su potencial y su proyección de futuro, augurándole grandes éxitos junto al también joven Raúl 
Mesa.  
       
     M. Ángel Corona  
       
     El jugador del Polideportivo Ejido ha querido recordar esta temporada del club en el que juega cedido 
como la temporada donde se ha alcanzado el liderato, permaneciendo algunas jornadas en él. Tras la cadena 
de malos resultados obtenidos después, Corona ha calificado de muy importante la victoria conseguida el 
pasado domingo frente a la U.E. Lleida de cara a la tranquilidad en la tabla clasificatoria.  
       
     En cuanto a la afición, Corona cree que la de su club está a la altura de las de la categoría en la que 
milita, aunque está seguro de que es capaz de mejorar. También ha hablado del fenómeno social que ha 
supuesto para El Ejido ver como el equipo de la localidad ascendió a Segunda División y ha conseguido 
mantenerse hasta ahora, algo que aún están esperando con muchas ganas ciudades como León, Alicante o 
Granada.  
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     El hecho de que se lleven a cabo los XV Juegos del Mediterráneo en Almería supone para el jugador de 
Talavera de la Reina una oportunidad inigualable para disfrutar del deporte como no se acostumbra a hacer. 
Corona cree necesario que la gente aprenda a disfrutar con el deporte y aporte con ello a su equipo el apoyo 
necesario para luchar por sus objetivos.  
       
     En cuanto a la selección española de fútbol, que recientemente ha visitado Almería, ha asegurado que “lo 
que nunca se debe hacer es exigir a un equipo que gane algo que nunca ha ganado” refiriéndose a las 
expectativas que siempre rodean al combinado nacional.  
       
     Francis Miras  
       
      El portero del B.M. Almería 2005 también ha hecho un balance de la presente temporada para su equipo 
destacando la situación en la que se encuentran ahora, cuatro puntos por encima del descenso y a pocos 
puntos de la séptima posición que da derecho a jugar competición europea y Copa del Rey. El hecho de estar 
en una posición tranquila dentro de la tabla, asegura Miras, cobra mayor importancia si se tiene en cuenta 
que se está disputando la mejor liga del mundo en este deporte. También ha afirmado Miras que el equipo 
seguirá peleando por mantenerse en la máxima categoría; “preferimos ser cola de león a cabeza de ratón”, 
comentaba Miras.  
       
     El jugador almeriense ha recordado el inicio dubitativo de su equipo y la mala racha de lesiones que 
finalmente no ha imposibilitado a su club estar en una situación tranquila a estas alturas de la temporada.  
       
     En cuanto al apoyo de la afición, el jugador cree que en Almería la gente va a ver balonmano, voleibol, 
pero no va a apoyar a su equipo y eso se echa en falta; eso lo demuestra la gran diferencia de entrada en los 
partidos en los que B.M. Almería 2005 recibe a grandes equipos como Ademar, Portland, Ciudad Real, y en los 
que una presión por parte del público podría suponer ciertas decisiones arbitrales en momentos importantes 
con jugadas determinantes para el desarrollo de un encuentro.  
       
     Miras también se ha referido al reciente Campeonato del Mundo obtenido por la selección española. 
“Todos somos, en parte, campeones del mundo en esta liga” asegura el jugador. En cuanto al futuro cree que 
es difícil seguir ganando títulos como éste contra selecciones como la alemana, la croata o la francesa, 
aunque el precedente ya está sentado y la categoría del balonmano español la demuestran los diversos títulos 
que ya se han conseguido a nivel de clubes.  
       
       
     Vesselina Ivanova  
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     La jugadora del Vícar Goya ha hablado sobre el buen ambiente que hay en su club donde asegura sentirse 
muy a gusto y lo que ayuda a afrontar mejor los retos de la temporada.  
       
     Vesselina cree que ahora mismo el balonmano femenino tiene que conformarse con el apoyo de afición 
que recibe y que se limita a los familiares y amigos de los jugadores quizás porque no se ha conseguido ningún 
título relevante en la categoría femenina de este deporte. Sin embargo confía en que los éxitos del 
balonmano masculino y el próximo desarrollo de los Juegos Mediterráneos sirvan de lanzadera para aumentar 
el seguimiento de su deporte.  
       
     La jugadora se ha referido a las perspectivas de su club para esta temporada confiando en superar el sexto 
puesto obtenido en las pasadas campañas. Jugar competición europea volverá a servir de acicate para un club 
que logró subir en pocos años desde la Segunda División Nacional hasta la División de Honor en la que 
continúan militando.  
       
       
     LA PRIMAVERA UNIVERSITARIA CONTINÚA  
       
      Con esta conferencia se abren los actos de la Primavera Universitaria que se llevarán a cabo hasta finales 
de abril. En ellos se celebrarán otras conferencias como:  
     - Reforma y aplicación de la nueva Ley sobre Violencia Doméstica  
       
     - Detective privado: una profesión de futuro  
       
     - La Seguridad en los Juegos Mediterráneos  
       
       
     Las fechas y lugares de celebración irán siendo comunicadas conforme se vayan ultimando detalles. De 
igual forma se irá haciendo llegar información sobre los distintos sorteos, concursos y otras actividades que se 
organicen desde Aula Magna.  
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